

TEAM KINSHO 2019

学年通信 第1学年 9月号

長かった夏休みも終わり、教室では久しぶりに会う友達とうれしそうに話をしたりと輝く笑顔が見られました。きっと充実した素敵な夏休みを過ごせたのだらうなあとうれしくなりました。

1、 夏休みを終えて

夏休み中は、部活動やステージ発表に向けて頑張った人が多かったのではないのでしょうか？仲間と共に努力し協力してこの夏で乗り越えた事が成長に繋がっていくと思います。

その成果の発表の場として、8月30日（金）に金沢市文化ホールにて部活動ステージ発表会が行われました。各部とも素晴らしい発表で、観覧している生徒も一緒に楽しみ盛り上げたりしている姿に金商生の成長と団結力が感じられ、感動的でもありました。準備をしてくださった、生徒会執行部の皆さん、各部の顧問の先生、特活課の先生方、ステージでパフォーマンスを見せてくれた出場者の皆さん、幕間ライブの皆さん、本当にありがとうございました。そしてお疲れ様でした。

2、 2学期がスタート

さて、2学期もスタートしました。開始早々のスタディーサポートや課題テスト、9月8日の全商英語検定も終えて、学校生活も夏休み気分から元に戻ってきたのではないのでしょうか？

これからは、金デパポスター張りや各店舗での打ち合わせ・各課での打ち合わせなど、10月に行われる金商デパート成功に向けて着々と準備が進められていきます。

金商デパートは、金商最大のイベントだけではなく、実践を学べる貴重な実習でもあります。店舗運営を通して、協力する事の大切さや難しさ、商品やお金を扱う責任感や義務感、計画して運営をしていく計画力や実行力などたくさんの事を学んでもらいたいと思います。

※ 金商デパートでは、保護者のご協力により店舗運営（リサイクルショップ：グロリアストリート）を行っており、その店舗で販売する商品がまだまだ足りない状態となっております。

是非、お家に眠っているご贈答品や使わなくなってもまだ新しいものなど、ありましたら生徒を通じて学校に寄付して頂きたいと思います。

（商品と引き換えに、当日使える飲料券を用意しております。）



～百花繚乱～みんなで咲かせよう 思いやりの花

31H 木田 穂奈美

ポスター

32H 真下 遥菜